
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間    ７月：母子の健康   ８月：会員増強・新クラブ結成推進 
 

 
 

＜会長挨拶 平野浩司会長＞ 

挨拶 

 
 

みなさんこんにちは。もう 7 月、 

なるべくまだ来ないでくれと思ったんですけ

ど、なんか 7 月になってしまい、自分の年度に

なってしまいました。 

一応、そうですね、今川年度の後っていうこと

もありまして、ちょっと、今川さん的には、 

「俺の前に後になれば結構楽にできるよ」って

すごい楽にできるんだったら安心してやってや

ろうと思ったんですけど・・・ 

今川さんの凄さがどんどん発揮されていき、よ

り大きなプレッシャーで変わり今川さんみたい

に自分の言葉はできないんで自分らしさを出し

ながら、今まで外にアピールしていた部分を、 

ロータリークラブの中に発信していければなと

思います。 

ゆっくり、一人一人確実な感じで、ロータリー

活動をやっていければいいのかなと思いまし

て、ご協力のほどよろしくお願いします。 

一年間よろしくお願いします。 

【幹事報告】 
報告 

 
 

幹事報告させていただきます。 

まず、事務局の方に、国際ローたり− 2820 地区の国

際講師、このゆびとまれの事業報告が来ております。 

続きまして、寄付の明細発行の終了、講座の変更、

前ロータリーの情報確認もでないという通知が来て

います。 

続きまして、2025、26 年度国際ロータリーの青少

年講師ローターアクトと研究会のご案内が来ていま

す。 

あとは Google Chrome でクッキーとキャッシュを

削除するというものが来ております 

後はクラブ活性化セミナーの関連ですけれども 

アンケートの提出のお願いというものが来ておりま

す。 
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【幹事報告 2】 

・7 月のロータリーレート、1 ドル 145 円です。 

・今年の海岸清掃（社会奉仕委員会）は 7/5 の 7:00 

聖徳寺集合となりました。 

・2025 年現況報告を会員に配布しました。作成に

ご協力ありがとうございました。 

・来週 7/9 例会はガバナー公式訪問。 福祉会館

集合時間。9 時半予定→9時となります。 

・7/19 は奉仕プロジェクト研究会＠ホテル テラ

ス ザ ガーデン 水戸です。職業奉仕、国際奉仕、

社会奉仕、委員長または出席者は出席お願いしま

す。 

・2025－26 年度国際ロータリー2820 地区青少年

奉仕・ローターアクト研究会の案内 

・寄付明細発行終了・口座名義変更・my ロータ

リー情報確認のお願い。 

・国際ロータリー第 2820 地区国際奉仕「この指

とまれ」事業報告 

・クラブ活性化セミナー  アンケート提出のお

願い。 

・ロータリー財団「出前卓話」卓話者派遣のおし

らせ  

・ガバナー年度終了のご挨拶とお礼 

・ロータリー文庫からのお願い。 

 

＜親睦委員委員長より＞ 

 

今月の誕生日、結婚記念日の発表を致します。 

【結婚月の方】 ✿Congratulation✿ 

７/７ 石川彰信さん・朋美さん 

【誕生月の方】 ☆Happy Birthday☆ 

７/２３ 石 君平さん 

７/２７ 生田目 雅之さん 

＜会長＞ 

皆様、おめでとうございます。 

乾杯！！ 

 

 

＜社会奉仕委員長より＞ 

 

数日前にグループ L I N E に入れたんですけど、

高萩海岸清掃があるんです。 

今週の土曜日、7 月 5 日に海岸清掃が行われま 

暑い中なんですけど、皆さんもご参加いただけれ

ばと思います。ちなみに、時間は 7 時集合で、場

所は秋山さんの所の聖徳寺の駐車場の方に集まっ

ていただければと思います。 

あと、事務局の方で清掃の用具ですね、備品は用

意しますので、皆さん、体一つで来ていただけれ

ばと思いますので、 

どうぞご協力よろしくお願いします。 

服装は持っている方はポリオの赤い Tシャツをお

願いします。 

 

＜大髙クラブ管理運営委員長＞ 

 
 

まずは、6 月 30 日をもってガバナー事務所が終わ

りました。せっかくニコニコボックスでメッセー

ジを頂いたのですが、また来週、慰労会をご計画

頂いているとの事で、詳しくはその辺でお話しし

たいと思います。 

今日は皆さんにお配りしたバッチはテーマバッチ

です。海外から買って参りました。実はカルガリ

ーは物価が高い国で非常に価値の高いバッチです。 

皆さんお揃いで着けるのが一番だと思いますので、

公式訪問の際にはこちらをお付けると良いのか

な？と思います。どうぞ皆様お使い下さい。余っ

た物は衛星クラブに配って下さい。 

カルガリーの話をしたいと思います。 



国際大会に出るのは 10 回目です。リモートで 2

回、現地には 8 回、10 回目がカルガリーという事

でせっかくですのでロサンゼルスに行って野球の

試合を２回観てまいりました。十分ロサンゼルス

を満喫してカルガリーに入りました。やっぱり夏

なんですけどイメージ的には５、６枚着ても寒い

です。カルガリーは私も初めて行ったのですが、

街自体はそんなに大きくないですね。ホテルも少

ないしなかなか遊ぶというのはイメージがちょっ

とないかと。でもやっぱりカナダヤロッキーです

ね。でも冬はお客さんがいないもんですからカナ

ダっていうのは夏の勝負なんですね。夏の間に一

年中稼いじゃおうって。全てが高い。そんなイメ

ージです。次は台北です。来年は台北。 

それは台北は身近です。飛行機で 3 時間くらい。 

料金も台北ですから安いです。私は国際大会の案

内が来るとすぐに申し込みます。去年申し込んだ

ときは 1 万何千番第。今回申し込んだ時は 3 万番

台位です。という事は台北は人気が高いのかな？ 

と予想されます。 

国際大会で一番ニーズが高かったのは大阪大会。 

台北は 4 万人を越したい。 

日本では 1 万人が行く事が予想されるので 1 万人

行けば非常に盛り上がるのかな？と思います。 

すでに日にちは決まっていますので 3 泊 4 日くら

いですのでどうぞ、皆さん全員で予定をして頂け

ればと思います。 

よろしくお願いします。また詳しくは来週お話し

たいと思います。 

 

＜会計より＞ 

 

皆さんこんにちは。 

簡単に言うことなので、昨年度 2024 年度の決算

の報告をさせていただきたいと思います。 

まず収入の分です。 

細かい数字は皆さん見ていただいていいと思いま

す。大きく予算と決算と分離している部分につい

て説明します。 

会費については、予算額マイナス 12 万となって

いるのですが、それについては、人数の増減によ

ってちょっと変わりましたということです。 

あと、上から 6 段目ですかね、 

米山奨学金のところ、予算額が 118 万で、決算額

が 146 万。比較当面が 28 万になっているのです

が、こちらについては、米山奨学生との決算とい

うか、締めの月の差というか、4、5、6、3 か月分

の差額がこの 28 万という数字になっております。 

収入については、大きいところについては以上で

す。残金についても確認できると思いますので、

このような形になっております。 

支出の分の一番上の分担金のともについては予算

額が 36 万円のところが 38 万円 

この算額については会員等に伴う算数であります 

同じように 3 段目の地区協力金、ここについても

会員分による試算ということになっております。 

それからですね、上から 8 段目ですかね。旅費の

ところの予算額が 2 万円に対して約 6 万 7 千円、

決算額として計上してありますが、こちらについ

ては、ポリオデーの日にバスをチャーターした関

係で、その部分はちょっと増額になっております。 

 

＜監査報告＞ 

 

会計監査報告について報告致します。 

先ほど、例会前に江尻寛さんと会計監査を行いま

した。それに基づきまして 2024-2025 年度会計監

査報は何事も問題なく、一般会計及び特別会計の

終始決算について関係書類及び、証拠書類を監査

した結果、正確かつ適正である事を認めます。 

この書類は今回の現況報告書には間に合いません

でしたので 9 日のガバナー公式訪問で現況報告書

に挟んで望みたいと思います。 

 

 

 

 



＜新年度方針＞ 

 

平野会長 

マリオさんのやつをちょっと書き換えてないんで

すけど、大体内容的には本年度のクラブスローガ

ンとして、奉仕の誇りを胸に共に時代を砕いてい

くクラブというのを作らせていただきました。 

これまでの高いロータリークラブの歩みを大切に

継承しながらも、変化する時代に応じて柔軟に挑

戦する姿勢を持ち、社会にとってより意義ある存

在となるよう努めていきたいなと思います。 また

会員一人一人が主役となり、風通しの良いクラブ

運営を目指して、 交流学び、講師の場を共に作り

あげていただければと思います。 

 

基本計画  

1. クラブ優秀賞の獲得を目指し地区目標の

達成に努める。  

2. 会員の維持と増強に努め、 純増 4 名以上

を目標とする。  

3. 例会のマンネリ化を防止し、 夜間例会の

実施などで楽しく充実した内容とする。  

4. 社会奉仕委員会を中心に新たな奉仕活動

を実施する。  

5. 青少年委員会を中心に野球大会 ・ 柔道

大会 ・ ボーイスカウト支援 ・ ロータ

ー アクトの理解と支援を行う 

6. 職業奉仕委員会を中心に、 出前講座を継

続事業として開催方法や対象職業の 幅を

検討する。  

7. 親睦活動を充実させ、 会員相互の絆を深

める。  

8. 国際奉仕委員会を中心に国際理解を深め、 

ポリオ根絶など RI 地区活動に協力する  

9. ロータリー財団への寄付達成を目指す 

(普通寄付 150 ドル、 ポリオ寄付 30 ド

ル)。  

10. ポールハリス ・ ソサエティ (PHS) 会員 

2 名以上を維持する。  

11. ポリオプラス ・ ソサエティ (PPS) 会員 

5 名の目標を達成する。  

12. ベネファクター 1 名以上の支援を目指す。  

13. 米山奨学会への寄付目標は、 1 人 25,000 

円以上 (普通寄付 5,000 円、 特別寄付を

含む) とする。  

 

＜ガバナー補佐挨拶＞ 

 
第１分区ガバナー補佐 小森勇一 

 

第２８２０地区の 瀬戸隆海ガバナーは国際ロー

タリーの役員です。 

RI 会長 フランチェスコ・アレッツオォさ

んについてお話します。 

イタリア ラグーザ RC  職業 歯科医師     

マルタ主権騎士団の騎士 

ヨーロッパの歴史上、パレスチナ地方を異教徒 

トルコから奪還するため ヨーロッパから派遣さ 

れたのが十字軍、その戦士が、ヨハネ騎士団。 

その後教皇カール 5 世１５３０年よりマルタ島を

もらう。１７９８年ナポレオンに敗れ領土を失う。 

１８３４年ローマに本部を復活。軍事から医療、 

慈善事業を主とし、修道院等を統括している。 

 



ガバナーの任務 

ガバナーの願い ねらい 

その地域でロータリーの綱領、目的を推進する任

務を持っている。 

そのためにも クラブを強化助成する責務を負う。 

公式訪問（RI 細則１６条）最大限の成果を生むよ

うにガバナーが出席して大きな成果を上げる。 

重要な問題に焦点を当てる 

クラブの良い点を見つける。 

              

各クラブの顕著な貢献を顕彰する。（クラブの良さ

を自覚したい） 

茨城のロータリー 

 1951 年（昭和 26）水戸 RC の創立  

1953 年（昭和 28） 日立 RC   戦略計画 伝

統と特色、課題 

1962 年（昭和 37） 日立南 RC  戦略計画 伝

統と特色、課題 

1970 年（昭和 45） 高萩 RC   戦略計画 伝

統と特色、課題 

1975 年（昭和 50） 北茨城 RC  戦略計画 伝

統と特色、課題 

1977 年（昭和 52） 日立港 RC  戦略計画 伝

統と特色、課題 

1987 年（昭和 62） 日立北 RC  戦略計画 伝

統と特色、課題 

993 年（平成５）  日立中央 RC 戦略計画 伝

統と特色、課題 

 

２０２５－26 年度ガバナー  

瀬戸隆海（せとりゅうかい）氏 

職業  浄土宗（開祖法然上人）  

報国寺 代表役員住職 常総市 

×良いことを積み重ねて修行し、仏に近づく 

〇 仏の慈悲を信じて心休まり、良いことをする

力満つ 

１９９６年入会（ロータリ―歴２９年） 

地区の役職、青少年交換委員長 等々 ２０年超 

第 2820 地区の戦略計画 地区ビジョン【25－26

年度改定版】 

国際ロータリー第 2820 地区は地区内 RC,ＲＡＣ

が、ロータリーの目的を理解し、中核的価値観を

基に個性あるビジョンを掲げ、多様性・公平さ、

インクルージョンなどの柔軟性を備えた活力ある

クラブとなるよう支援する。そうすることにより、

地域社会や国際社会に良い変化をもたらすために

各クラブが活発に行動する地区を目指す。 

 

瀬戸年度の目標は 

国際ロータリーの行動計画 4 つの優先事項 

地区行動指針 具体的な地区行動指針 １３項目 

地区数値目標 ２０００名の会員 純増８％ 財

団寄付 米山寄付 

 

【ニコニコ BOX】 

大髙司郎さん：ガバナー年度が終わりました。ご

あいさつは次週にいたします。 

石君平さん：平野会長・秋山幹事、就任おめでと

うございます。一年間よろしくお願いします。今

月誕生月です。86 才になります。 

小森勇一さん：平野会長、秋山幹事年度のスター

トおめでとうございます。ともどもがんばりまし

ょう。 

平野浩司さん：1 年間宜しくお願い致します。 

和田昌也さん：新年度、宜しくお願いします。 

滝義昭さん：暑いので熱中症に気をつけて水分を

取りましょう。 

作山太一さん：平野年度スタート！楽しいクラブ

にして行きましょう。 

石川彰信さん：新年度が始まりますね、平野会長、

秋山幹事一年間よろしくお願いします。 

 

江尻寛さん、鈴木国男さん、大河原浩さん、 

今川隆さん、菱川健司さん、滝徳宗さん、 

秋山順弘さん 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計        ０円 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計        ０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計   １，０００円 

累計    １，０００円 

 

【メークアップ】 

６月 26 日 日立北さくらロータリー衛星クラブ 

      設立祝賀会 

      大髙司郎さん、大河原浩さん 

      石君平さん、小森勇一さん 

      今川隆さん、滝徳宗さん 


